
Herr Hugenschmidt berichtet über den Sachstand zur Sportlerehrung. Es wird in 

Kürze eine Vereinsberatung vom Landessportbund hierzu geben. Zudem teilt er 
mit, dass im Rahmen des Förderprogramms „Moderne Sportstätte 2020“ 

332.000,- € für vereinseigene Sportstätten zur Verfügung stehen. Die 
Abwicklung erfolgt über den Stadtsportverband. 
 

 


